

« Voici que je me tiens à la porte, et je frappe. »



E-mail:

OURRIER

DOSSIER Sensibilisation et changement de regard

Enquête « Perceptions et attitudes des catholiques de France vis-à-vis des migrants ».

Témoignage de Philippe Collet, délégué à la pastorale des migrants du diocèse de Nice.

3 questions à Céline Schmitt, porte-parole du HCR en France.

Eglise universelle : rencontre des responsables de la pastorale des migrants d'Europe à Stockholm (Suède).

Parole d'évêque par Mgr Jachiet, évêque auxiliaire de Paris.

##